

## **Allocution de Bienvenue**

Excellence Monsieur l'Ambassadeur,  
Monsieur le Président du Conseil Général,  
Mesdames et Messieurs les élus,  
Mesdames, Messieurs,

Je suis très heureux, en tant que Maire de Guyancourt, de pouvoir vous accueillir dans notre commune pour les 1ères Assises Yvelinoises de la Coopération décentralisée et de la Solidarité internationale.

Ces Assises sont l'occasion de rendre hommage à l'ensemble des acteurs de la coopération décentralisée.

Je pense aux élus des collectivités et aux responsables d'associations qui travaillent avec détermination pour que des projets concrets de coopération décentralisée puissent vivre.

Notre journée doit servir à l'échange d'expériences, à la confrontation des idées. Elle doit traduire notre volonté d'envisager des liens durables avec les populations.

Puisque j'emploie l'adjectif durable, rappelons que la coopération décentralisée c'est la notion de partenariat solidaire, c'est la création de

relations de long terme entre collectivités territoriales françaises et collectivités étrangères.

Vous le voyez, les objectifs de la coopération décentralisée s'inscrivent dans une logique de développement durable, avec les trois volets indissociables que sont le volet économique, le volet environnemental et le volet social.

Aujourd'hui, c'est l'Afrique qui est à l'honneur puisque nous accueillons au pavillon Waldeck Rousseau, son Excellence, Monsieur l'Ambassadeur du Togo, qui se joint à l'ensemble des acteurs de la coopération décentralisée du département.

Et puisque j'évoque le pavillon Waldeck Rousseau, je conclurai par les mots du père des associations :

« L'homme ne peut rien faire en bien ou en mal qu'en s'associant. Il n'y a pas d'armure plus solide contre l'oppression ni d'outils plus merveilleux pour les grandes oeuvres. »

Je vous remercie.